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　予算編成の基本方針について。

少子高齢化の進展による人口減少の対応として将来
の本市の姿はコンパクトシティ化とそれに伴うモビリ
ティーの最適化が求められると思うがいかがか。

第５次富士宮市総合
計画第４年次執行状況
報告書について

　基本目標の詳細について。

発 言 項 目 要　　　　旨

市長及び財政部長通
知令和３年度予算編成
方針並びに予算要求に
ついて

　予算要求について。

総括的事項、行政改革への取組について、例年とは
違うことが予想されるが、行政改革推進本部としてど
のような取組をしていくのか。

歳入確保への取組について、ふるさと納税の一層の
財源確保が望まれるが、今後の戦略はいかがか。

補助費等について、来年度は抜本的な見直しが求め
られる状況を、どのように捉え対処していくのか。

３つの重点取組と７つの基本目標を遵守しつつコロ
ナ禍後の新たな日常を定着させるための課題は何か。

時代の要請を踏まえた各事業の選択と集中とは、ど
の事業をどのようにするのか。

令和２年１１月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　遠　藤　英　明　　議 員

市　　長
関係部長コロナ禍が今後の地方の財政運営にどのような影響

を及ぼすと考えるか。

　本市の財政状況について。

義務的経費及び経常的経費の増大をどのようにとら
え対処する考えか。

個人消費の停滞はあらゆる分野に影響を及ぼす。地
方消費税の減少に伴う地方消費税交付金の動向をどの
ように捉えるか。

　我が国の経済及び財政の状況について。

市　　長
副 市 長
関係部長

再生可能エネルギーの導入の実績と今後の取組につ
いて。

市の魚であるニジマスの販路拡大にどのような戦略
を考えているか。

市税収納率のさらなる向上にどのような取組が必要
と考えるか。

　岳南北部地区幹線道路の整備の状況はいかがか。

　宮バス・宮タクの利用促進のため何が必要か。

市域の温室効果ガスを減らす成果指標の進捗率、達
成率が低かった要因は何か。
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